



HANS-JÜRGEN

Special guest: Annette Sellmer, Blockflöte



Hans-Jürgen Hufeisen: Blockflöte | Oskar Göpfert: Klavier

Weihnachtsengel

Fr., 14. Dezember 2018, 19.30 Uhr

Laurentiuskirche, Stuttgart-Rohr, Reinbeckstr. 8

Karten im Vorverkauf zu € 15 / für Schüler & Studenten zu € 10:

buch&musik, Haebelinstr. 1-3, 70563 Stuttgart, 0711-9781410 | Rohrer Buchhandlung,
Schönbuchstr. 19, 70565 Stuttgart, 0711-742684 | Gemeindebüro, Helblingstr. 4,
70565 Stuttgart, 0711-742865 | rohr@hufeisen.net | Abendkasse € 17 / erm. € 12

Veranstalter: Evang. Kirchengemeinde Rohr-Dürtlewang, 70565 Stuttgart

Evang. Kirchengemeinde
Rohr - Dürtlewang



Weihnachtskonzert

Blockflöte und Klavier

Sie hängen an den Zweigen der Christbäume, lugen hinter den feierlich geschmückten Fenstern hervor und stehen in den Holz-Krippen der Weihnachtsmärkte: Engel. Die himmlischen Wesen begleiten uns durch die Weihnachtszeit.

Der Künstler Hans-Jürgen Hufeisen hat den geheimnisvollen Geschöpfen eine Stimme gegeben, hat ihre Melodien auf seinem neuen Album „Weihnachtsengel“ eingefangen. In seinen Adventskonzerten wird neben den Melodiemeditationen zu bekannten Weihnachts- und Adventsliedern nun Raum sein, diesen Engels-Begegnungen zuzuhören, denn im Alltag ist ihre Stimme zu leise. Hans-Jürgen Hufeisen lässt sie nun sachte erklingen.

Wenn es die Engel in der Weihnachtsgeschichte nicht gegeben hätte“, sagt der Flötist, „dann gäbe es dieses Fest nicht.“ Deshalb hat er in der Weihnachtsgeschichte nach den sanften Geschöpfen gesucht. Entstanden sind 12 musikalische Bilder, die die Engelsgestalten sichtbar machen. Etwa das Bild

des Engels, der Maria die Geburt ihres Sohnes verkündet, auch das des Engels, der Josef im Traum erscheint, um ihn zur Flucht mit Maria zu bewegen. Die fliegenden Himmelsgeschöpfe verkünden in der Weihnachtsgeschichte nicht nur die frohe Botschaft, sie warnen auch vor der Hinterlist des Königs.

„Meine Kompositionen sind ihre leuchtenden Klangbilder“, sagt Hufeisen. Der Künstler lädt dazu ein, den Raum des Himmels in sich selbst zu entdecken. Wie der helle Weihnachtsstern leuchtet der Klang seiner Flöten, der in den Konzert-Räumen den musikalischen Flügelschlag der Engel entfacht. Die Zuschauer werden ihn mit sich durch die Weihnachtszeit tragen. Ein Konzert zum An- und Innehalten inmitten einer oft hektischen Welt.

Hans-Jürgen Hufeisen, Komponist, Blockflötist

Der Name Hufeisen steht europaweit für virtuoses Blockflötenspiel, das seinesgleichen sucht. Sein Schaffen umfasst 30 CDs, die sich mehr als vier Millionen Mal verkauften, sowie rund 40 Konzerte jährlich und immer wieder große Kompositionen und Inszenierungen.

Oskar Göpfert, Pianist

Studierte in Regensburg katholische Kirchenmusik, Klavier und Musikerziehung, danach absolvierte er ein weiterführendes Klavierstudium am Mozarteum in Salzburg und gilt heute als renommierter Bach-Interpret. Derzeit unterrichtet er an der Musikschule in Aschaffenburg Orgel und Klavier. Seit 1994 ist er Korrepetitor beim Oratorienchor Aschaffenburg sowie Organist bei Thüringer Kirchenkonzerten. Oskar Göpfert hat mit Hufeisen viele CDs eingespielt.

